

# Parlez-vous le « baleine à bosse » ?

Une équipe australienne, dirigée par Rebecca Dunlop de l'École des sciences vétérinaires de l'Université du Queensland, travaille à décoder les vocalises des baleines à bosses.

Contrairement aux chants qui sont l'apanage des mâles qui les utilisent pour faire la cour, les vocalises sont produites par les deux sexes. Elles sont aussi beaucoup plus simples et stables que les chants qui changent d'une année à l'autre.

La première étape du travail, qui a duré trois ans, a servi à cataloguer l'ensemble des vocalises...

L'article intégral par Yvan Dutil pour: sciencepresse.qc.ca

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 22 janvier 2008**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8094-parlez-vous-baleine-a-bosse.html>